

## Carta de Bienvenida 2024

Estimados socios y amigos de la Sociedad Química de México (SQM):

Los saludo con enorme gusto y con el deseo que en este año que inició se cumplan todos los objetivos y metas planteadas tanto de manera personal como profesional.

Para esta nueva mesa directiva que tengo el gusto de dirigir, es un año de grandes retos, cuyo propósito fundamental es el de continuar consolidando nuestra apreciada SQM y convertirla en el referente más importante en cuanto a la difusión de la química en nuestro país. Sin duda es un desafío interesante, que coincide con diversos procesos de la vida pública nacional. Estamos convencidos de que podemos lograrlo juntamente con el apoyo de todos ustedes. Reiteramos nuestro agradecimiento y valoramos los logros obtenidos por parte de la mesa directiva saliente encabezada por el Dr. Gabriel Eduardo Cuevas González Bravo, muchas gracias.

Nos hemos planteado nuevos objetivos y metas que contribuyan a fortalecer e incrementar la excelencia académica, como una característica distintiva del nuestro quehacer disciplinario, poniendo especial énfasis en el desarrollo integral de la comunidad profesional y en particular la estudiantil, como eje central del Plan de Trabajo (2024-2026) propuesto.

Para el desarrollo de nuestro país es indispensable brindar una sólida formación académica para generar en nuestros profesionales las capacidades y aptitudes que permitan lograr la competitividad, el crecimiento y el bienestar de la sociedad. En este sentido, estaremos proponiendo nuevas actividades que se sumarán a las ya establecidas, con la idea de ofrecer a nuestros agremiados nuevas y mejores opciones que beneficien su quehacer profesional.

Los invito a que caminemos juntos hacia el fortalecimiento del gremio químico aportando su conocimiento y experiencia participando en las actividades inherentes a la sociedad, tales como participación en webinars, seminarios, cursos, congresos, exposiciones, premios y revistas, entre muchas otras oportunidades.

Estamos ciertos que, con el apoyo de cada uno, la perseverancia, la suma de voluntades, la unidad y el trabajo conjunto lograremos que la SQM tenga los más altos estándares de calidad y prestigio en el campo de las ciencias químicas a nivel nacional e internacional. Además, ofreceremos nuevas modalidades de asociación y cuotas de congreso, intentando incluir en este último todas las áreas de conocimiento de la química.

Que este nuevo año sea la oportunidad para definir en equipo el presente y el futuro que queremos para nuestra asociación. Reitero mis mejores deseos de éxito a cada uno de ustedes.

**Dr. David Quintanar Guerrero**  
**Presidente de la SQM**